



Ignacio Mier: Mexicolectivo es muestra del oportunismo político: "Son las viejas caras de siempre"

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, criticó la formación de nuevas organizaciones como Mexicolectivo, en víspera de las elecciones presidenciales del 2024. Indicó que, aunque tienen derecho de asociarse, se trata de actores políticos que ya son conocidos por la ciudadanía.



“Pues que son las viejas caras de siempre, haciendo lo de siempre. No van a cambiar, no tiene remedio. Oportunismo político recurrente, yo le llamo. Es digamos, un conjunto de personas que tienen libre derecho de asociarse y que con ese libre derecho lo han venido haciendo de manera recurrente, al menos desde 2006 pude ver ahí, como el paso del tiempo queda reflejado en todos, nadie es excepción, y lo único que podíamos ponerle en el calendario es una nueva fecha”, expresó.

En entrevista realizada previo al inicio del segundo día de trabajo de la cuarta plenaria de la fracción parlamentaria de Morena, ahora en Toluca, Estado de México, Mier Velasco, reiteró que a pesar no coincidir con estas agrupaciones, reconoció que fortalecen la democracia.

“Sí, yo creo que están en su mal ordinario, ¿no? El oportunismo es lo que las ha caracterizado, pero repito, podemos tener diferencias o no coincidir, pero tiene el libre derecho de hacerlo, y qué bueno, porque eso fortalece la democracia en México”, indicó.

Aseguró que la caballada está un poco flaca, y que los partidos de oposición como el PAN, no reflejan ninguna resistencia en el camino electoral.

“Sí, yo creo que quieren aprovechar este espacio que deja la debilidad de precandidatos por parte de Acción Nacional fundamentalmente, y como ha habido declaraciones de su dirigente, de qué van a abrirse, pues ahí quieren buscar espacios desde Claudio X. González, hasta los integrantes de esta organización”, aseguró.

Precisó que, como partido a Morena, no le preocupa la conformación de este tipo de organizaciones ya que, al contrario, buscan fortalecer el régimen democrático y la decisión soberana de cada partido si se alían con otro partido político y forman una coalición.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/1/31/ignacio-mier-mexicolectivo-es-muestra-del-oportunismo-politico-son-las-viejas-caras-de-siempre-477708.html>